

Vendredi 14 octobre, nos élèves de la 5^{ème} D ont participé à la "Fête de la Science" à Marseille. La fête de la science a célébré ses 31 ans dans toute la France.

Les élèves sont partis à la découverte du monde des sciences, ont participé à deux expériences ludiques et ont rencontré les femmes et les hommes qui font la science d'aujourd'hui. Ils ont participé à deux ateliers :

Atelier 1 : L'observatoire des saisons de Provence (ODS Provence)

Les élèves ayant participé au programme l'année dernière ont pu animer en partie le stand ODS (partage de leur expérience et explication du programme). Les autres élèves ont appris à observer des événements saisonniers chez les êtres vivants, et à mettre en lien certains signes avec le réchauffement climatique.



Photo : présentation du programme par l'élève Ilina PIETTE

Atelier 2 : Educalanque (proposé par le parc national des calanques)

Cet atelier a familiarisé nos élèves avec la faune et la flore observable dans les calanques (manipulations et observations de la posidonie). Il a proposé un jeu autour de la pollution des calanques.



Photo : Elèves qui participent aux activités proposées



Photo : Observation de posidonie échantillons au microscope optique et cycle de vie
-Les élèves ont pu visiter les autres ateliers en autonomie.



Photo : immersion dans l'océan avec un casque de réalité virtuelle



Photo : fonctionnement d'une centrale nucléaire